

La vie des syndicats

Feljas et Masson, nouvel adhérent du Synteau



Créée en 1962 et implantée à Laval, cette entreprise est spécialiste des systèmes de pompage clef en main (captage, transfert), du stockage et traitement des fluides aqueux. La société intervient dans des projets neufs ou de réhabilitation d'infrastructure, adduction d'eau potable, assainissement et irrigation. Avec la reprise mi-2014 des activités de traitement des eaux de Cegelec, Feljas & Masson souhaite se développer dans l'activité de construction d'usines de traitement des eaux usées et de production d'eau potable.
www.feljas-masson.fr - www.synteau.com

Renouvellement du bureau et adhésions GCEE



Lors de son Assemblée générale annuelle, le 18 juin 2015, le syndicat du Génie Civil de l'Eau et de l'Environnement (GCEE) a reconduit son bureau pour une durée de quatre ans : Gérard Leca (Resina), a été réélu président, Yves Kerael (Quille Construction) vice-président, Jean Vigier (Vigier génie civil environnement), trésorier et Philippe Dantressangle (Pinto) secrétaire. Le GCEE a également entériné l'adhésion de deux nouveaux adhérents : Bouygues Travaux Publics, filiale du groupe Bouygues Construction et DTS, une entreprise du groupe Vigier. Avec ces deux admissions, le syndicat compte désormais : 23 membres actifs et 7 membres correspondants.

STORM



A l'occasion de son Assemblée générale, qui s'est tenue le 5 mars 2015, le Syndicat des Industriels des structures alvéolaires ultra-légères (STORM) a reconduit l'ensemble de son bureau. Luc Manry (Wavin) est ainsi renouvelé dans ses fonctions de président pour un nouveau mandat de 6 ans, tandis que Dominique Anceaux (Rehau) et Fabien Perez (Nicoll) conservent quant à eux leurs fonctions respectives de trésorier et de secrétaire.

Assemblée générale de l'UIE à Bruxelles

L'UIE a tenu en mai 2015 son Assemblée générale annuelle à Bruxelles afin d'aller à la rencontre des institutions européennes. Les membres de l'UIE ont ainsi pu rencontrer les députés européens Michel Dantin et Angélique Delahaye lors d'un petit-déjeuner et d'une visite au Parlement européen, échanger avec l'équipe permanente d'EurEau (Fédération européenne des associations nationales de service d'eau et d'assainissement), ainsi qu'avec Rafael Santos, conseiller à la Représentation permanente française auprès de l'Union européenne, et Thomas Petitguyot, expert national détaché auprès de la DG Environnement de la Commission européenne. Ces rencontres enrichissantes ont permis d'échanger sur les projets de réglementation en cours au niveau européen dans le domaine de l'eau et les perspectives pour des industriels de l'eau.